

ODORSTROYER™ BLUE SKY

Enzymatic Deodorant



DESCRIPTION

A biological deodorizer that eliminates almost any odours caused by smoke, human waste or decomposition of food or garbage.

EcoLogo™ Pending



CCD-115
Odour Control: Alternative



4 / Case



FEATURES

- Enzyme Bacteria Formula
- Concentrated
- Pleasantly Scented
- Eats and destroys odours, does not just mask them, keeps working until all odour causing matter is gone. Formula effectiveness grows as it works.
- Can be diluted up to 1:160 parts water, becomes very cost effective.
- Leaves areas treated with a fresh clean scent.

APPLICATIONS AND DILUTIONS

- **REMOVES:** Problem odours caused by mildew, urine, tobacco smoke, food bacteria, and almost all other common odours. Leaves a pleasant fresh scent.
- There are virtually hundreds of applications and application methods for Odorstroyer™ Blue Sky. Please contact a Zep sales consultant and/or refer to the product specification report on Odorstroyer™ Blue Sky for more detailed use instructions. Below are general use instructions:
 - **Deodorizing In Cleaning Solutions:** 1:80 to 1:160 parts water in carpet extractors, mop buckets or auto scrubbers.
 - **Surface Spray Deodorizing:** Use in any sprayer apparatus at 1:6 parts water for medium to heavy use and 1:12 parts water for lighter to medium use. Spray onto surface until damp and leave on to work, no rinse required.
 - **Urinals:** Add 30 to 60 mL to urinal as required to eliminate odours and clogged urinals.

SPECIFICATIONS

- | | | |
|------------------------------|---------------------------------|----------------------|
| • Physical Form: Hazy Liquid | • pH Concentrate: 7.0 - 8.0 | • Flash Point: None |
| • Colour: Blue | • Specific Gravity: 1.005 | • WHMIS: Class D2B |
| • Odour: Fresh | • Shelf Life: 1.00 Year Minimum | • TDG: Non-Regulated |

COMPANION PRODUCTS

- Extracto Carpet Cleaner



- Bio Bathroom



- Clinging Shower Cleaner



Superior Solutions

ODORSTROYER™ CIEL BLEU

Désodorisant enzymatique



DESCRIPTION

Désodorisant biologique, élimine pratiquement toutes les odeurs causées par la fumée, les matières de vidange ou de décomposition d'aliments ou de déchets.

Certification d'attente EcoLogo^{MC}



CCD-115

Alternatifs: Additifs pour contrôle des odeurs



4 / Caisse



CARACTÉRISTIQUES

- Formule bactérienne et enzymatique
- Concentré
- Senteur agréable

AVANTAGES

- Masque non seulement les odeurs, elle les enraye, elle les élimine et elle travaille jusqu'à ce que les mauvaises odeurs disparaissent. L'efficacité de la formule augmente lorsqu'elle travaille.
- Ce produit peut être dilué jusqu'à raison de 1:160 parties d'eau et devient très économique.
- Imprègne les zones traitées d'une senteur de fraîcheur et de propreté.

APPLICATIONS ET DILUTIONS

- **ÉLIMINE:** Les problèmes d'odeurs causées par la moisissure, l'urine, la fumée du tabac, les bactéries de produits alimentaires et d'autres odeurs ordinaires. Il laisse une senteur fraîche et agréable.
- En effet, il existe des centaines de façons d'appliquer Odorstroyer™ Ciel Bleu. Veuillez contacter un représentant commercial de Zep ou se reporter au rapport de caractéristiques de produit d'Odorstroyer™ Ciel Bleu pour obtenir des instructions d'utilisation plus détaillées. Les instructions d'utilisation suivantes sont de nature générale:
- **Désodoriser au moyen de solutions nettoyantes:** Utiliser à 1:80 et 1:160 parties d'eau dans les extracteurs à tapis, les seaux de lavage ou les autorécurveuses.
- **Désodoriser en pulvérisant en surface:** Utiliser dans un pulvérisateur à 1: 6 parties d'eau pour les taches allant de moyennes à difficiles et à 1:12 parties d'eau pour les taches légères ou moyennes. Pulvériser le produit sur le tapis jusqu'à humectage complet et le laisser travailler. Aucun rinçage n'est nécessaire.
- **Urinoirs:** Au besoin, ajouter de 30 ml à 60 ml dans les urinoirs pour éliminer les odeurs et les urinoirs bouchées.

SPÉCIFICATIONS

- | | | |
|-----------------------------------|--|-------------------------|
| • Forme physique: Liquide brumeux | • pH: 7,0 à 8,0 | • Point d'éclair: Aucun |
| • Couleur: Bleu | • Gravité spécifique: 1,005 | • SIMDUT: Classe D2B |
| • Odeur: Fraîche | • Durée de conservation: Minimum de 1 an | • TMD: Non-réglémenté |

PRODUITS COMPAGNON

- Extracto Carpet Cleaner



- Bio Bathroom



- Clinging Shower Cleaner



Solutions Supérieures

DIRECTIONS FOR USE:

There are virtually hundreds of applications and application methods for **Obdostroyer™ Blue Sky**. Please contact a Zap sales consultant and/or refer to the production specification report on **Obdostroyer™ Blue Sky** for more detailed use instructions. Below are general use instructions.

Deodorizer in cleaning solutions: 1 to 2 oz. concentrate per gallon in carpet extractors, mop buckets or auto scrubbers.

Fabric spray deodorizing: Use in any sprayer apparatus at 1 part to 6 parts water for medium to heavy use and 1 part to 12 parts water for lighter to medium use. Spray onto surface until damp and leave on to work, no rinse required.

Animals: Add 1 to 2 oz. to animal as required to eliminate odors and clogged urinals.

Active ingredients: Isopropyl Alcohol, Propylene Glycol, Viable Bacteria Cultures and Alcohols (C12-15) Ethoxylate.

FOOD PLANTS: Avoid contamination of food and packaging under product use.

MODE D'EMPLOI:

Il y a pratiquement des centaines d'usages ou de méthodes d'utilisation de **Obdostroyer™ Blue Sky**. Communiquez avec un représentant Zap et/ou consultez le rapport de spécification de **Obdostroyer™ Blue Sky** pour obtenir des modes d'utilisation plus détaillés, voici quelques instructions générales.

Désodorisant dans une solution de lavage : 1 ou 2 onces de concentré par gallon pour nettoyer les tapis, dans les seaux de lavage ou les auto-lavages.

Désodorisant en aérosol : Utiliser dans n'importe quel type d'aérosol en mélangeant avec de l'eau au taux de 1:6 pour nettoyer les surfaces très ou moyennement encrassées, 1:12 sur les surfaces moyennement ou légèrement sales. Vaporiser toute la surface à laisser tremper, puis rincer.

Urinols : Verser 1 ou 2 onces dans l'urinoir, au besoin , pour éliminer les odeurs ou déboucher l'urinoir.

Ingédient actif: Alcool Isopropyle, Propylène Glycol, Cultures Bactériennes Viables, Alcool (C12-15) Ethoxylé.

ALIMENTAIRES: Éviter la contamination des aliments et des emballages durant l'utilisation du produit.

FOR FOOD PLANT AND OTHER INDUSTRIAL USE ONLY. KEEP FROM FREEZING.
READ LABEL BEFORE USING. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

NE S'EMPLOI QUE DANS LES USINES DE TRANSFORMATION ALIMENTAIRES ET LES AUTRES INDUSTRIES. PROTÉGER DU GEL, LIRE ATTENTIVEMENT L'ÉTIQUETTE AVANT D'UTILISER. GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANT.

BATCH NO. / N° DE LOT :